



communiqué

N°: 82
No.:

LE 15 MAI 1984

PARTICIPATION CANADIENNE A L'EXPOSITION INTERNATIONALE DE 1985 DE TSUKUBA, JAPON

Le vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Allan J. MacEachen, a le plaisir d'annoncer la nomination de M. John M. Powles au poste de Commissaire général de la participation canadienne à l'Exposition internationale de 1985 de Tsukuba, Japon.

Né à Winnipeg, M. Powles, qui parle couramment japonais, a fait ses études au Japon et à Vancouver. Il a commencé à oeuvrer dans le domaine des expositions internationales en 1969 lorsqu'il a travaillé au pavillon du Canada à Expo 70 à Osaka. De retour à Ottawa, après un séjour au Centre des expositions du gouvernement du Canada et aux Musées nationaux, il est entré au ministère des Affaires extérieures en 1974 pour devenir Commissaire général adjoint du Canada à Expo 75, à Okinawa, Commissaire général du Canada à Expo Energie 82 à Knoxville, Tennessee, et à Expo 84 de la Louisiane. Il fut aussi responsable du programme de visites de journalistes étrangers, au sein du ministère des Affaires extérieures.

.../2

Depuis 1978, M. John Powles est à la tête de la Direction des expositions universelles du Ministère et délégué canadien auprès du Bureau international des Expositions à Paris. Il continuera à assumer ses responsabilités actuelles en même temps que celles de Commissaire général du Canada à Expo 85 de Tsukuba.

Expo 85 est une exposition spécialisée portant sur le thème "La maison et son environnement-- science et technologie au service de l'homme chez lui." L'exposition se tiendra du 17 mars au 16 septembre 1985 et devrait attirer environ 20 000 000 de visiteurs.

La participation du Canada à l'exposition promet d'être une des plus importantes et elle obtiendra sans doute le concours de plusieurs provinces ainsi que celui de l'industrie privée.